



Nombre de alumno:

Laura Camila Ortega Alfonso

Nombre del profesor:

Daniela Monserrat Mendez

Nombre del trabajo:

Ensayo: Perspectivas de investigación

Materia:

Alimentación y cultura

Grado: 1ro

Grupo: A. LNU.

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de septiembre de 2020.

INTRODUCCIÓN.

Cuando escuchamos la palabra investigación, y según su historial, cada persona se imagina cosas totalmente distintas de acuerdo a las diferentes formas en las que ellos la aplican. Por ejemplo, alguien podría pensar en una búsqueda de Internet o en algún libro de una biblioteca; como también otros pueden imaginarse un laboratorio lleno de material científico, equipo de protección e incluso algún conejillo de indias. Por lo tanto, es importante que, al empezar un texto sobre el tema, establecer un concepto común de investigación.

Este texto te proporciona una perspectiva general, y otras, sobre el procedimiento de investigación. La introducción de una investigación es uno de los capítulos con mucha importancia ya que, en este se define y revisa los diferentes tipos de investigación y perspectivas llevados a cabo y da algunos ejemplos.

Definimos la investigación y hacemos un desglose de las perspectivas, sus estructuras y niveles, así como una búsqueda de información sistemática, y trato el tema de la realidad social y cual es su importancia desde un punto de vista general.

-La investigación es un proceso frecuente en el desarrollo de formación intelectual del hombre, que le permite el descubrimiento y la adquisición de nuevo conocimiento; por lo tanto, dentro de un contexto social toda investigación, ha de partir desde la existencia de un problema o situación que requiere de una respuesta o solución.- (Recuperado de: <https://es.slideshare.net/Marcelitabel15/ensayo-investigacion-social>)

PERSPECTIVAS DE INVESTIGACIÓN

La elección de una perspectiva para la investigación dependerá de la estrategia que el estudiante decida que llevará a cabo para realizar su trabajo. Incluso si el estudiante lo considera, puede utilizar más de una de las perspectivas para aplicarla a su tesis o trabajo y lo maneje con mayor facilidad.

La investigación, en definición, es un proceso en el que se relacionan diferentes niveles de abstracción, para ser una investigación completa se deben cumplir los principios metodológicos establecidos y al mismo tiempo se cubren diversas etapas naturalmente articuladas, por supuesto dicho proceso tiene que estar apoyado y respaldado en teorías, métodos, técnicas e instrumentos adecuados y precisos para poder alcanzar un conocimiento objetivo, es decir, verdadero, sobredeterminados procesos o hechos sociales.

EL CONOCIMIENTO DE LA REALIDAD SOCIAL

Es importante saber que la investigación social, es lo que forma el proceso en que se aplica el método al igual que las técnicas científicas al estudio de situaciones o problemas de la realidad social.

Desde un punto de vista general, al término “Realidad social”, se le da la interpretación de aquello que se establece en el contexto social como un producto de la humanidad, por lo tanto, no está condicionado a leyes permanentes, sino a grandes tendencias institucionalizadas desde algunos comportamientos que llegan a variar con el tiempo y también con las diferentes culturas que existen.

Tipos de perspectivas.

Podemos encontrar tres tipos de perspectiva; Distributiva, estructural y dialéctica; las cuales están constituidas por 3 niveles en común; Nivel tecnológico, nivel metodológico y nivel epistemológico. Cada uno de estos niveles responden a una pregunta. El nivel tecnológico responde a la pregunta “¿Con qué se hace?”, el metodológico a la pregunta “¿Cómo se investiga?” y por último, el nivel epistemológico responde a la pregunta “¿Para qué?” y “¿Para quién?”.

Perspectivas de la investigación cuantitativa.

Al realizar una investigación cuantitativa podemos encontrar diferentes perspectivas; Exploratoria, descriptiva, correlativa y explicativa. Todas las mencionadas se complementan unas a otras ya que en conjunto destapan el proceso secuencial del proceso científico.

CONCLUSIÓN

Como conclusión se puede decir que pueden existir muchos tipos de investigación, investigamos en la vida cotidiana, en las redes sociales, como llegar de un lugar a otro, como preparar una comida y hasta por que sucede una situación, etc. Sin embargo, para realizar una investigación científica que tenga validez y que se pueda comprobar a través del método científico, es necesario conocer todas las perspectivas que nos plantea la investigación científica, es decir plantear la cuestión metodológica para que con ello logremos estudios y respuestas comprobables y objetivas.

La investigación en si es importante porque nos permite avanzar en la generación de conocimiento en todas las áreas del campo científico, además, partiendo de la investigación podemos generar más interrogantes y resolver situaciones o preguntas que nos planteamos al inicio de una investigación.

Solamente realizando investigación se puede avanzar en la ciencia, ya sea en las ciencias sociales, en las básicas, facticas, economicas administrativas o en las ciencias de la salud.

REFERENCIAS.

<https://normasapa.net/perspectivas-de-la-investigacion-cuantitativa/>

<https://es.slideshare.net/Marcelitabel15/ensayo-investigacion-social>

ALIMENTACIÓN Y CULTURA, LICENCIATURA EN NUTRICIÓN . RECUPERADO DE:
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/cd43ff17c5b860c72123e676d1e110d8.pdf>

